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ATA DE REUNIÃO 

O Gabinete de Gestão integrada do Município de Aracruz – GGIM, nomeado através do Decreto 

nº 42.579/2022, procedeu a realização de reunião no dia 06 de dezembro de 2022, às 9h, 

presentes os membros conforme lista de presença em anexo. O Secretário de Administração e 

Recursos Humanos, Marcus Coelho, fez a abertura da reunião, dando a palavra ao Capitão 

Alexandre, onde o mesmo fez um resumo das operações do jogos do Brasil na Copa do Mundo, 

sendo realizadas uma no 24/11/22, e 03 bares foram notificados, foram realizadas Blitz nos 

bairros Vila Nova e Bela Vista, e as seguintes abordagens: 05 automóveis, 04 motocicletas, 15 

pessoas; e além disso foram lavrados 04 Autos de Infração de Trânsito e a remoção 01 veículo. 

No dia 28/11 devido o horário do jogo ter acontecido às 12h não houve operação. E no dia  

05/12/2022, realizaram 02 notificações de bares no Centro, além de diversas abordagens (42 

automóveis, 28 motocicletas, 97 pessoas), 12 autos de infração de trânsito, 02 carteiras de 

habilitação recolhidas, 02 veículos removidos, 07 testes alcoolemia negativos. Além disso o 

Capitão Alexandre também destacou que foram realizadas, de janeiro a novembro deste ano, 53 

notificações de escapamentos irregulares. Foi solicitado pelo Jânio Pedroni ações conjuntas entre 

a Polícia Militar com a secretaria de Meio Ambiente quanto aos escapamentos irregulares nas 

motocicletas, para envio dos danos ao Ministério Púbico. O capitão Alexandre reafirmou que as 

ações estão sendo realizadas na medida do possível, tendo em vista o efetivo, e sugeriu que a 

gestão criasse um sistema de alerta no cerco/videomonitoramento para fiscalizar as motocicletas 

com escapamentos irregulares. Assim, O Gerente de Defesa Social e Segurança Patrimonial, Sr. 

Wilson informou que é possível identificar o cadron das motocicletas dentro do sistema e será 

informado a polícia militar para que seja feito a abordagem ou inspeção específica e neste ponto 

o Capitão Alexandre informou que mediante essas informações é possível fazer o TCO, e 

acrescentou a importância da população em fazer denuncia, uma vez que otimiza a atuação da 

Polícia Militar. O Secretário de Administração e Recursos Humanos, Marcus Coelho informou 

que esta providenciando o agendamento de uma reunião com Polícia Civil, Polícia Militar e 

Policia Federal sobre a mudança dos pontos do video e cerco para operações do verão. E o 

Capitão Alexandre sugeriu marcar com o Secretário de Turismo sobre essas operações de verão. 

O Secretário de Administração e Recursos Humanos, Marcus Coelho ressaltou que a questão das 

motocicletas, as providências estão sendo tomadas pela Polícia militar e Prefeitura Municipal,  

sendo que com a utilização do video e cerco eletrônico será uma  forma de identificar as 
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motocicletas irregulares de modo mais ágil, bem como deu ciência aos presente que a empresa 

de video quer fazer um projeto piloto em Aracruz, sobre violência doméstica, mas a questão está 

sendo avaliada pelo Dr. Andre Dadalto. Enfim, foram sugeridas as seguintes pautas para a 

próxima reunião: operações ocorridas jogos copa, operação verão, violência doméstica contra a 

mulher. Nada mais a tratar, a reunião encerou-se as dezesseis horas e eu Pollyana Alves Cuzzuol, 

lavrei a presente ata. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


